

Link zu meiner Website: <https://ki-opa-de>

Link zu Skool: <https://skool.com/ki-opa-5674>

Prompt-Struktur: So bauen Sie einen guten Bilder-Prompt auf

Ein Prompt ist eine Anweisung an die KI. Sie beschreiben klar und möglichst vollständig, was auf dem Bild zu sehen sein soll. Nutzen Sie diese Bausteine

- Motiv / Hauptobjekt: Was soll im Mittelpunkt stehen? (z.B. „eine Katze auf einem roten Sofa“)
- Eigenschaften / Details: Welche Merkmale soll das Motiv haben? (z.B. „flauschig, entspannt, blaue Augen“)
- Stil / Ästhetik: In welchem Stil soll das Bild sein? (z.B. „fotorealistisch“, „Comicstil“, „Ölgemälde“)
- Hintergrund / Umgebung: Was soll drumherum sein? (z.B. „helles Wohnzimmer, große Fenster“)
- Beleuchtung / Atmosphäre: Welche Stimmung? (z.B. „sanftes Morgenlicht, warme Farben“)
- Technische Angaben (optional): z.B. Bildformat, Qualität, Auflösung

Beispiel: „Eine flauschige Katze mit blauen Augen liegt entspannt auf einem roten Sofa in einem hellen Wohnzimmer mit großen Fenstern, fotorealistisch, sanftes Morgenlicht, warme Farben.“

Beispielprompts für Bilder:



Scene Description: Focus on a silhouette of a lone seagull standing on the beach with the sun setting behind it. The bird should be off-center to follow the rule of thirds. Camera Settings: Use a Canon EOS R3 with a Canon RF 70-200mm f/2.8 lens. Set ISO 400, aperture at f/5.6, and shutter speed at 1/1250 sec to capture the fine details of the bird while keeping the sun's glow soft and warm



Erstelle mir eine Illustration zum Thema: "Gefangen in der Sackgasse". Zeige, wie es Menschen mit der Hilfe eines Coaches gelingen kann Blockaden zu überwinden und einen erfolgreichen Weg zu gehen. Querformat



Full-body, edited professional shot of a model walking through the streets of New York, wearing a dark red wool twill outfit. The top that has a boat neckline is tucked into midi length wide-legged culottes trousers, both made of the same wool twill material in a rich, deep red hue. The blouse features rolled-up sleeves for a casual and refined look, and the slightly oversized fit emphasizes a minimalist silhouette. The model completes the outfit with sleek, monochromatic high-heel boots, and elbow length leather gloves adding a sophisticated edge. The street style photography captures the bustling energy of New York, highlighting the bold yet elegant outfit against the urban backdrop.



A highly detailed, extreme close-up macro photograph of a majestic lion's eye, with intricate wrinkles and texture, set against a subtle, muted background that allows the subject's natural beauty to shine, capturing the eye's delicate folds, the dark pupil, and the luscious eyelashes, with a shallow depth of field that blurs the surrounding skin, emphasizing the eye's majesty, in a stunning display of warm, earthy tones with hints of browns, grays, and creamy whites, meticulously lit to accentuate the subject's natural contours, with a shallow depth of field and a slight sense of soft focus, evoking a sense of intimacy and wonder



Create an abstract image that depicts the future of humanity with AI in a positive and funny way with surprising elements. Use bright and friendly colors



Ein SUV mit schnittigen, modernen flachen Design, futuristisch, der durch einen Fluss fährt. Aquarellspritzer, hochdetailliertes, sauberes, fotorealistisches Meisterwerk, professionelle Fotografie, realistisches Auto, weißer Hintergrund, isometrisch, lebendige Farbe, dynamischer Sportwagen mit leuchtenden Neon-Akzenten und einem glänzenden Chrom-Finish, der durch eine Landschaft während der goldenen Stunde fährt.



Ein schnittiges, futuristisches, aerodynamisches Auto mit leuchtenden Neon-Akzenten und einer glänzenden Chromoberfläche, das durch eine sonnendurchflutete Stadtlandschaft braust



A visually stunning watercolor splash art masterpiece featuring happy people who are looking forward to returning to their workplace and their great colleagues after a relaxing vacation.



Eine futuristische Lernlandschaft mit verschiedenen interaktiven Hologrammen, die unterschiedliche Lernmethoden darstellen. Im Zentrum steht eine diverse Gruppe von Menschen verschiedenen Alters, die mit Tablets und VR-Brillen arbeiten. Im Hintergrund schwebt eine abstrakte KI-Darstellung, die sanft mit den Lernenden interagiert. Die Szene strahlt Energie, Kreativität und Vernetzung aus.

Ein Mann mittleren Alters steht an einem hellen Fenster, sein Gesicht von warmem Sonnenlicht erleuchtet. Er blickt enthusiastisch auf einen leuchtenden Laptop auf dem Schreibtisch. Die Szene symbolisiert verpasste Chancen und neue Anfänge durch KI-Lernen. Die Umgebung ist in weichen Blau- und Goldtönen gehalten, mit filmischer Tiefe und einem



minimalen Hintergrund. Der professionelle, warme Ton der Szene wird durch eine hohe Auflösung und klare Details unterstützt, um die emotionale Tiefe und Symbolik einzufangen. An der Wand im Hintergrund steht in Deutsch: "Ich buche das KI-Bootcamp 40+". Bitte stellen Sie sicher, dass die Beleuchtung die Wärme und Hoffnung der Szene betont und die Komposition den Mann und den Laptop im Vordergrund zeigt, während der Schriftzug im Hintergrund klar lesbar bleibt



A mature woman stands by a bright window, her enthusiastic face illuminated by sunlight as she gazes at a glowing laptop on the desk. The scene symbolizes missed opportunities and new beginnings through AI learning. The setting features soft blue and gold lighting, cinematic depth, a minimal background, and a professional warm tone. Ensure high resolution and clarity to capture the emotional depth and symbolism effectively. Include a caption in German: "Ich buche das KI-Bootcamp 40+"



A futuristic woman in the year 2030 stands confidently in front of a hyper-modern bright red sports car, wearing a sleek silver jumpsuit, photorealistic. In the background, a cozy Parisian café with outdoor seating, on a radiant summer day in Paris. The scene is captured from a dramatic low-angle perspective, creating a powerful and dynamic composition, with high contrast and vivid colors, ultra-detailed, cinematic lighting, sharp focus, 8K resolution.



Ultra-clean workshop scene, diverse, caucasian adults collaborating at a bright table; each person is using a laptop or tablet showing ChatGPT chat; bright light; high resolution, 8K, photorealistic; high contrast; cinematic composition; depth of field; subtle glow; no apple products



Ein ruhiges, modernes Titelbild zum Thema Stressmanagement und Achtsamkeit im Alltag. Zeige eine geschlechtsneutrale Person, Mitte 30, in Businesskleidung, die an einem hellen Schreibtisch sitzt, die Augen geschlossen und tief durchatmet. Sanftes Morgenlicht fällt durch ein Fenster, während Pflanzen und ein Laptop im Hintergrund zu sehen sind. Die Farbstimmung ist hell und beruhigend, mit zarten Grün- und Beigetönen. Der Stil ist realistisch, clean und modern, mit einem Fokus auf Ruhe, Balance und Klarheit. Keine Texte oder Logos im Bild. Verwende professionelle Lifestyle-Fotografie mit weichem, natürlichem Licht, geringer Tiefenschärfe, einer beruhigenden Atmosphäre und realistischen menschlichen Emotionen. Bildqualität: 4K.



Ein sympathischer, intelligenter Mensch mittleren Alters sitzt an einem modernen Schreibtisch mit einem Laptop. Auf dem Bildschirm ist ein leuchtendes, holografisches KI-Gesicht oder ein schwebender Text-Bot zu sehen, der gemeinsam mit ihm Texte schreibt. Im Hintergrund befindet sich eine helle, kreative Arbeitsumgebung mit Notizen, Pflanzen und einer warmen Lichtstimmung. Über dem Laptop schweben leuchtende Buchstaben und Sätze, die wie digitale Funken in die Luft steigen, als Symbol für automatisierte Content-Erstellung durch KI. Der Stil ist fotorealistisch, in 8K-Auflösung, und vermittelt eine helle, freundliche und inspirierende Atmosphäre. Die Farbpalette besteht aus Weiß- und Blautönen mit einem Hauch von KI-Magie, dargestellt durch Leuchtakzente in #0f00ff. Das Bild hat ein Seitenverhältnis von 16:9, mit einem Fokus auf dem Gesichtsausdruck, der konzentriert und leicht lächelnd ist, um die Freude an der Zusammenarbeit mit der KI zu zeigen.



A human hand enters the image from the left, holding a large crystal glass sphere, that covers most of the area. Inside the sphere, there is a vibrant, colorful garden filled with joyful people, symbolizing harmony and hope. The scene is realistic and bright, conveying friendliness and optimism. In the background, rolling green hills stretch into the distance beneath a blue sky with subtle digital and AI-inspired patterns, suggesting the future of human-AI collaboration. The camera is focused sharply on the sphere, while the background is softly blurred, creating depth. The lighting is natural and bright, emphasizing positive, warm tones that reflect the beneficial and human side of future AI. Photorealistic, captured in 16:9 aspect ratio, 8K resolution, with the latest Canon EOS camera, shallow depth of field, cinematic composition.



2 hands from different individuals are reaching towards each other, with a softly glowing sphere of light between them. symbolizing shared understanding, trust, and connection. Ensure the hands are diverse in skin tone to emphasize inclusivity. Sphere should emit a warm, gentle glow, casting soft shadows. Use a subtle gradient for the background to enhance focus on the hands and sphere. The image should be high-resolution, capturing fine details and textures, and convey a serene and harmonious atmosphere.



Ein fotorealistisches Bild eines offenen Notfalkoffers auf einem Holztisch. Der Koffer ist gefüllt mit stresslindernden Symbolen: eine Tasse Tee, ein kleines Notizbuch mit Stift, Kopfhörer, ein Mini-Buddha, Lavendel, eine Atemübungskarte, ein Smartphone mit geöffnetem ChatGPT und eine Sonnenbrille. Im Hintergrund herrscht eine ruhige, warme Atmosphäre mit weichem Licht, Pflanzen und einer dampfenden Tasse Tee. Der Stil ist freundlich, hell und mit einer Prise Humor. Auf dem Kofferdeckel steht in schöner Handschrift: „Mein Stress-Notfalkoffer“.